

MEYREUIL

● **Attention arnaque : démarchage abusif pour de la téléassistance**
Pour info, la mairie de Meyreuil ne mandate aucune personne ou entreprise pour installer la téléassistance. En effet, la commune de Meyreuil propose un service de téléassistance pour les personnes âgées: un petit boîtier en pendentif ou en bracelet. En cas de besoin, elles alertent avec ce dispositif une plateforme qui les contacte puis, si besoin, appelle leurs proches. Attention si vous êtes démarchés, veuillez contacter la police municipale au 06 77 85 90 71

TRETS

● **Les festivités reprennent au Cellier Lou Bassaquet.** Le Cellier Lou Bassaquet et LB Evénement vous convient à deux manifestations festives en ce début juillet. Une fête des terrasses est prévue jeudi 1^{er} juillet à partir de 19 heures, avec coin restauration par food truck, verre de vin au verre ou par bouteille de 75 cl. Puis samedi 3 juillet, le nouveau millésime sera présenté aux Tretsois à la cave, à partir de 11 heures. Apéritif, grillades et braser sont prévus sur place. Entrée libre, et ouverte à tous.

FUVEAU

● **Le Petit train de Sainte-Victoire retrouve les rails.** Il reprend du service tous les dimanches au Musée Provençal du Transport (ancienne gare de la Barque). À partir de 14h30 avec un départ toutes les heures. Dernier départ à 16h30.

ROUSSET

● **Une solution pour faire face aux grandes chaleurs !**
125 brumisateur ont été distribués aux personnes âgées de plus de 65 ans et aux personnes handicapées inscrites sur le registre nominatif de la ville. Il est possible d'obtenir plus d'informations sur ce registre en consultant le site de la mairie à l'onglet CCAS ou 04 42 65 08 16



GARDANNE

● **Collecte de sang.** Les réserves de sang sont toujours très faibles en région Paca. Rendez-vous vendredi de 15 heures à 19h30 dans la grande salle de la Halle Léo-Ferré pour donner votre sang. Pour rappel le don de sang est possible avant et après l'injection de vaccin contre le Covid-19 sans délai d'ajournement. Une réservation en ligne est obligatoire pour les donneurs sur le site de l'EFS.

Gardiennne de la mémoire de la Résistance à 18 ans

JOUQUES Christelle Urréa a réuni de nombreux témoignages sur un site

Lors de la commémoration du 10 juin sur le maquis de Jouques, à la stèle de l'Adaouste, Eric Garcin le maire avait tendu le micro à une jeune fille de 18 ans venue parler de résistance.

Après un moment d'étonnement, compte tenu du jeune âge de la personne, cette dernière a réussi à captiver l'attention de tous les anciens combattants et les élus présents devant le projet qu'elle avait initié. Si elle souhaite avant tout devenir professeure des écoles, Christelle Urréa, a décidé l'an dernier, en parallèle de son année de terminale S, de participer au Concours national de la résistance et de la déportation, appelé plus couramment le CNRD, afin de rappeler combien il est important de commémorer cette période si triste.

Elle a accompli ainsi un travail de recherche colossal, qui représente 500 pages, ainsi qu'un site internet sur la France de 1940 à 1944. Son travail ayant été reconnu le 27 mai, elle a été désignée lauréate départementale des Bouches-du-Rhône au Concours national de la résistance et de la déportation et, s'est vue remettre le 3^e prix dans la deuxième catégorie des travaux collectifs. En outre, elle s'est vue attribuer le 4^e prix de l'Académie d'Aix-Marseille et a gagné un voyage à Pa-



(À gauche) Christelle lors d'une reconstitution historique. Avec sa famille, elle y participe régulièrement.

/PHOTO DR

ris du 23 au 27 août, "sur les pas du Général De Gaulle" et espère être sélectionnée au niveau national. "Depuis que je suis toute petite, je participe avec ma famille aux reconstitutions sur la Libération dans les villages du Val de Durance et me suis intéres-

sée plus particulièrement à cette période de l'histoire, confiait Christelle. Poussée par mon professeur je me suis présentée à ce concours. De reconstitutions en commémorations, j'ai rencontré des anciens combattants et des résistants qui m'ont permis d'en-

richir mon site internet."

Christelle intervient même dans les écoles primaires pour transmettre les valeurs de ceux qui se sont battus pour notre liberté et pour que leur sacrifice ne tombe pas dans l'oubli.

P.R.

#RAFFINEMENT

IL FAIT PREUVE DE DÉLICATESSE ET DE SUBTILITÉ,
TÉMOIGNE D'ÉLÉGANCE ET D'UN SOUCI DU DÉTAIL.

À découvrir le 25 juin

La Provence

41^e FESTIVAL INTERNATIONAL DE PIANO LA ROQUE D'ANTHÉRON

23 JUILLET - 18 AOÛT 2021

festival-piano.com



BOUCHES DU RHÔNE